



ESTATE
PRESTIGE

40 Pièces
1798 m²
Réf. 85117503
9 800 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À moins de vingt minutes de Bordeaux, nichée dans un écrin de verdure de plus de trois hectares, se trouve une propriété viticole d'une rare élégance. Ce domaine enchanteur, perché sur les hauteurs, s'étend sur seize hectares, dont onze de vignes en AOC Bordeaux Supérieur. Plantées il y a vingt-trois ans, ces vignes produisent 60 000 bouteilles de vin d'exception chaque année, sous la garde d'un vigneron formé dans les célèbres Crus classés de Bordeaux. Le château, construit en pierre traditionnelle au XIIe siècle, raconte une histoire séculaire. Il s'élève sur près de 1 000 m², entouré de ...

Just twenty minutes from Bordeaux, nestled in a verdant setting of over three hectares, lies a wine estate of rare elegance. Perched on the heights, this enchanting domain spans sixteen hectares, including eleven hectares of vines in the AOC Bordeaux Supérieur appellation. Planted twenty-three years ago, these vines produce 60,000 bottles of exceptional wine each year, under the care of a winemaker trained in Bordeaux's famous Crus classés. The château, built from traditional stone in the 12th century, tells a centuries-old story. It stands at nearly 1,000 m², surrounded by equally charming ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

